



Entrevista

José Humberto Gual Ángeles (Secretario general de ASPA)

“Efectivamente se puso pausa a una discusión que se estaba llevando a cabo en el Legislativo, agradecemos a todas las fracciones parlamentarias de manera muy en especial al Partido del Trabajo. Lo que hace falta y no es de ahora, es una regulación clara, que controle toda política pública que debe beneficiar a los connacionales, al público usuario. La Cámara de Diputados ha llamado la atención en el Presupuesto de Egresos, porque se requiere de un mayor presupuesto para cumplir todas las normas de seguridad que ha impuesto la Agencia Federal de Aviación Civil”.

<https://drive.google.com/file/d/1GWz6cmf5d6ILMPOZ4REcjbFiz-XWqKQ/view>